

ANALISIS DE LA CADENA PRODUCTIVA DE AGUACATE EN LOS MONTES DE MARIA

Este estudio se desarrolla en la Región Montes de María, en la Costa Caribe colombiana. Su función productiva principal es netamente agrícola, entre las que se encuentra la producción de aguacate. Esta Región por su ubicación y su contexto político ha sufrido el desplazamiento de sus habitantes a otras zonas del país y en su regreso se encontró la muerte masiva de los árboles de aguacate (*persea americana*), lo cual ha traído como consecuencia el rezago y la baja productividad del mismo, obligándolos a buscar alternativas para mejorar las condiciones de dicha producción. El estudio principalmente pretende la búsqueda de alternativas y estrategias que permitan el fortalecimiento de la cadena productiva del aguacate en esta Región.